



El actor irlandés Denis Rafter durante su interpretación en Divierteatro. /ICAL

## La Feria de Teatro luce tres estrenos absolutos

Los premios Rosa María Cano irán a parar a la Escuela de Clown Telón de Azúcar de Valladolid, al Olmedo Clásico, y al Nacional de Vegas Bajas

**CIUDAD RODRIGO**  
La XXIII Feria de Teatro de Castilla y León alcanza hoy su penúltima jornada con tres estrenos absolutos y uno en castellano, el de la obra 'Mai Mai' de la compañía gallega Baobab Teatro, que desde las 10.30 horas entretendrá a niños mayores de seis años con un montaje sobre el calentamiento global en el Teatro Nuevo Fernando Arrabal de Ciudad Rodrigo.

En cuanto a los estrenos absolutos, será el Espacio Afecir el que a las 12.00 horas acoga el espectáculo circense y de humor 'Un día de cine', de la compañía murciana Cirk About It, mientras que los valencianos del Col·lectiu F.R.E.N.É.T.I.C. expondrán su 'Cabaret Frenético' en los Jardines de Bolonia a las 20.30 horas, y la compañía granadina Zen del Sur interpretará la obra contemporánea 'Órbita' en el Espacio AFECIR desde las 23.30 horas. La jornada supondrá también el reencuentro de la Feria con los vallisoletanos de Teloncillo Teatro, que en esta ocasión representan en un nuevo for-

mató su obra 'La cocina', dirigida a niños desde los 9 meses a los 5 años, y que incluye música en directo en el patio del Palacio Episcopal a las 11.00 horas.

Al público joven y adulto se dirige 'De paseo', de la compañía cántabra Ruido Interno, en tres pases ubicados en la sala del IES Tierra de Ciudad Rodrigo, así como la obra '¿Hacia dónde vuelan las moscas?' del grupo salmantino Teatro de Poniente, que debuta en la Feria de Teatro de Castilla y León en las tablas del Teatro Nuevo Fernando Arrabal desde las 19.00 horas.

La variedad de géneros representados encuentra una prueba más en la propuesta de la compañía asturiana Ziz Zag Danza, que en 'Cita en el marco' combina teatro gestual y danza de calle en el patio de Los Sitios a las 20.30 horas, así como en los vallisoletanos Imaginart Teatro, que llevarán al patio del Seminario, a las 22.00 horas, 'Senda sobre ruedas', una obra que mezcla videomapping, magia y humor.

Además, prosiguen las activida-

des de Divierteatro, con animación para grupos reducidos en la plaza del Buen Alcalde entre las 10.00 y las 12.00 horas, y la posibilidad de disfrutar de la Carpa La Berta, de la compañía Passabarret, así como de los pases del montaje 'PayaSol Fa Mi Re Do', de los palentinos de Garrapete, en el Palacio de Montarco a las 11.00 y 12.00 horas.

La jornada de hoy también contará con la entrega de los tradicionales premios Rosa María Cano, que en su novena edición galardinará a la Escuela de Clown Telón de Azúcar de Valladolid con el premio a las Iniciativas de Programas Educativos, al Festival Olmedo Clásico en la categoría de Gestión Cultural, y al Festival Nacional de Teatro Vegas Bajas, de la localidad paense de Puebla de la Calzada, como Mejor Programa de Artes Escénicas ligado al mundo rural. Por su parte, los premios del público contarán con la novedad de que serán los espectadores que acudan a los montajes los que tengan la última palabra, al poder otorgar su voto a través de los códigos QR.

## Detenido el dueño de un perro que dejó dos heridos en Burgos

**VALLADOLID**  
La Guardia Civil de Burgos ha detenido al dueño de un perro de raza catalogada como potencialmente peligrosa, en concreto un American Staffordshire Terrier, ya que, a consecuencia de la falta de custodia del animal, provocó lesiones a dos personas y a un perro, así como la muerte de otro can.

Según ha informado el Instituto

Armado y ha recogido Europa Press, los hechos ocurrieron el pasado 15 de agosto en una localidad de la comarca burgalesa de Las Merindades. Al parecer, el perro se escapó de la segunda residencia de sus propietarios y causó heridas en el labio a un vecino y en una mano a otra persona, razón por la que ambos necesitaron asistencia médica y puntos de sutura.

Además, el can provocó la muerte de una perra a la que causó varias heridas incisivas en tórax y abdomen craneal y también lesiones de gravedad a otro perro, propiedad de uno de los lesionados.

Los agentes detuvieron al responsable por de custodia del can y ahora se le acusa de un presunto delito de lesiones por imprudencia y otro de maltrato animal.

### SALAMANCA

#### LA DIPUTACIÓN DESTINARÁ 80.000€ AL ALQUILER DE 200 NOVILLOS

La Diputación de Salamanca destinará unos 80.000 euros al alquiler de 200 novillos, procedentes de 66 ganaderías pertenecientes a las cinco asociaciones de toro de lidia de la provincia, con el fin de que sean tentados por los alumnos de la Escuela de Tauromaquia entre los meses de agosto y octubre. Así lo anunció el presidente de la Diputación provincial, Javier Iglesias, tras la firma de un protocolo de colaboración con estas asociaciones, con el que la institución charra apoya la tauromaquia «como sector fundamental para la economía rural de la provincia de Salamanca». Iglesias aseguró su compromiso con el sector en un momento «crítico». /ICAL

### PALENCIA

#### LA UCE ACONSEJA, EN ACCIDENTES DE BICI, DENUNCIAR AL CONSISTORIO

La Unión de Consumidores de Palencia (UCE) aconsejó a los ciudadanos que sufran algún atropello o accidente por culpa de patinetes y bicicletas que «denuncien al Ayuntamiento por dejación de deberes». Aunque la asociación aseguró que sus miembros son conscientes que el patinete eléctrico ha llegado para cambiar la movilidad de la ciudad, afirman que «falta una regulación de su uso adecuado desde el Consistorio». Aunque la DGT ha establecido unas directrices genéricas, UCE subrayó que «no existe ningún impedimento para que el Ayuntamiento de Palencia no pueda incluir en sus Ordenanzas Municipales unas directrices para su uso y que los peatones no sean atropellados por las aceras y zonas peatonales». /ICAL

### SALAMANCA

#### DETENIDO EN UN CONTROL POR LLEVAR CINCO KILOS DE HACHÍS

Agentes de la Guardia Civil de Salamanca detuvieron este martes, a un hombre de 40 años, natural y residente en Cádiz, como presunto autor de un delito de tráfico de sustancias estupefacientes, tras descubrir entre sus pertenencias un total aproximado de cinco kilogramos de hachís repartidos en 48 pastillas durante un control de carretera en el término municipal de Guijuelo. En dicho control, los miembros del Instituto Armado llevaron a cabo la revisión de un turismo ocupado por dos varones y una mujer, procedentes de Cádiz y Marruecos, por marcar el can detector de sustancias estupefacientes al coche como posible vehículo para el transporte de droga y, así, localizaron la droga en el bolso de uno de los ocupantes. /ICAL

### CORONAVIRUS

#### ANIMANATURALIS DENUNCIA UN EVENTO TAURINO EN SALAMANCA

La organización AnimaNaturalis ha presentado una denuncia ante las subdelegación del Gobierno de Castilla y León en Soria por un certamen de novilleros celebrado a principios de agosto en la Plaza de Toros La Glorieta de Salamanca. A su juicio, se vulneraron las medidas de prevención frente al coronavirus y critica que, pese a que gran parte de la actividad cultural sigue paralizada, las administraciones siguen cediendo ante la presión del sector taurino. En la denuncia se reclama que en el evento celebrado el pasado 13 de agosto «se vulneraron claramente las medidas de distanciamiento físico y uso de mascarillas, así como el aforo máximo». /EP

### LEÓN

#### LA DIPUTACIÓN ARREGLA LAS VÍAS A OVILLE, SALCE Y REDILLUERA

Las carreteras de acceso a Oville, a Salce y a Redilluera han recuperado la normalidad después de que la inversión de 120.935,07 euros por parte de la Diputación de León haya permitido llevar a cabo intervenciones de emergencia en los puntos afectados por las intensas y continuadas lluvias de finales del pasado año y principios del actual. En el marco de las inversiones periódicas y continuas de la Diputación de León para la mejora de la red provincial de carreteras, se concluyeron también los trabajos de estabilización de taludes llevados a cabo en siete vías de la zona de El Bierzo, Valdeusa y Cabrera, con un presupuesto de 74.100 euros. Entre otras actuaciones, se protegieron con mallas metálicas. /ICAL